

SOS FUTURES MAMANS BIENNE ET ENVIRONS

Rapport d'activités 2019

Contrairement à 2018, l'année 2019 n'a pas été synonyme de changement pour l'association mais de consolidation du travail mené les années précédentes.

Notre assemblée générale a eu lieu le 5 mai 2019, à la Paroisse Saint-Nicolas, à Bienne. Nadège Simonelli, anciennement bénévole et membre du comité, a présenté son projet de groupe de parole pour parents et grands-parents qui se tient une fois par semaine dans un quartier biennois.

Nous poursuivons notre bonne collaboration avec le service social de la paroisse catholique de Bienne, vers lequel nous orientons les familles nécessitant une aide urgente. Ces familles bénéficient ainsi des conseils de professionnelles compétentes et dévouées.

Nous accueillons toujours de nombreuses mamans et familles chaque jeudi de 9h à 11h dans notre local de la paroisse St-Nicolas. La relation entre SOS et la paroisse est bonne, nous avons d'ailleurs reçu l'accord de celle-ci pour faire des aménagements dans le local afin de disposer d'un espace mieux agencé.

Des bénévoles de la paroisse prennent en charge la cafeteria de l'établissement qui a réouvert cette année durant nos heures d'accueil. Les familles ont ainsi un espace pour boire quelque chose dans une ambiance conviviale. Les bénévoles de SOS et celles de la paroisse ont des activités distinctes et clairement définies.

Cette année encore, nous avons eu de nombreux dons de personnes privées qui sont fidèles à l'association, année après année. Nos chères tricoteuses continuent de réaliser de très jolis chaussons, couvertures et layettes qui font la joie des mamans. En cas de nécessité et, au cas par cas, nous offrons des bons Migros, du lait et des couches aux familles rencontrant des difficultés particulièrement importantes.

Nous avons également été invitées au jubilé de "Goûter et Point conseil", une structure qui assiste les requérants d'asile déboutés et les personnes sans-papiers, en offrant des consultations régulières et, chaque semaine, un goûter. Des représentants des autorités biennoises étaient aussi présents à cet événement.

Les jeudis du mois de décembre, nous avons repris ce qui est en passe de devenir une tradition. Chaque enfant a reçu un petit cadeau, soit un sac contenant des mandarines, du chocolat, un biscôme et une peluche.

Soutenues par notre centaine de membres-soutiens, l'équipe de la paroisse de Saint-Nicolas et nos fidèles bénévoles, nous sommes ravies de collaborer avec SOS futures mamans et d'apporter notre soutien aux familles en difficulté dans la région biennoise.

Bienne, mars 2020